

Diputado Coloma: si comparamos la droga con un partido de fútbol nos está ganando 5 a 0.

Según el diputado Juan Antonio Coloma, es imposible combatir el narcotráfico desde un escritorio y sin ningún tipo de control. Recordó, que es el autor del primer proyecto para realizar el test de droga al Parlamento y al Presidente de la República.

"Nos costó mucho lograr test de droga en la Cámara de Diputados. Para que se hagan una idea, hay un parlamentario que salió positivo, se tuvo que revisar sus cuentas corrientes bancarias; hay algunas diputadas que se niegan a hacerlo pero nosotros queremos que los que se niegan, no puedan votar leyes en materia de crimen organizado de persecución de la ley 20.000 que es la ley de droga", indicó.

Asimismo, informó que están trabajando para que el test de droga llegue a todas partes; es decir, desde el Presidente,

los Ministros y Subsecretarios y ampliarlo a los parlamentarios, Poder Judicial, a las altas cúpulas de Carabineros, de Investigaciones, de las Fuerzas Armadas y a quienes manejan distintas direcciones en salud.

Coloma aseguró, que si comparan la droga con un partido de fútbol, les va ganando 5 a 0.

